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          Актуальность работы обусловлена необходимостью постоянного анализа макросреды и использования инструментов стратегического планирования для нивелирования рисков выхода торговой сети на рынок продуктов Северо-Запада.
Цель работы: разработка методологических рекомендаций по формированию стратегии выхода нового ритейлера на рынок продуктов питания Северо-Запада.
Для разработки рекомендаций по разработке стратегии по выходы продуктового ритейлера на рынок Северо-Запада в ВКР были решены следующие задачи:
    • провести обзор рынка продуктов питания Северо-Запада;
    • определить барьеры входа на рынок продуктов питания; выявить особенности рынка продуктов питания Северо-Запада, особенности потребительских предпочтений;
    • определить способы оценки нового региона и ключевые критерии по формированию адресной программы и подбору торговых помещений;
    • разработать рекомендации по формированию стратегии выхода на рынок Северо-Запада для продуктового ритейлера на 2019-2020 гг. с учетом особенностей рынка и экономической ситуации региона.
Объектом исследования является рынок продуктовой розницы Северо-Запада. Предметом исследования является стратегия развития продуктового ритейлера на рынке Северо-Запада.
Итогом работы стала разработка рекомендаций по формированию стратегии выхода на рынок Северо-Запада для продуктового ритейлера на 2019-2020 гг. с учетом особенностей рынка и экономической ситуации региона.
Научная новизна работы заключается в разработке методических рекомендаций для формирования стратегии выхода на рынок Северо-Запада продуктового ритейлера. Практическая значимость работы заключается в возможности применения данной стратегии для региональной экспансии продуктовых сетей.
        

        
          The relevance of the work is due to the need for the use of strategic planning tools to mitigate the risks of a trading network entering the North-West products market.
The objective of this work is to develop methodological recommendations for forming a strategy for a new retailer to enter the North-West food market.
The following tasks were solved:
to analyze the state of the North-West food market, development trends and prospects;
to identify barriers to entry into the food market, features of the North-West food market, features of consumer preferences;
to identify ways to assess a new region, key criteria for the formation of an address program and the selection of retail premises;
to develop recommendations on the formation of a strategy for entering the North-West market for a food retailer for 2019-2020. taking into account the peculiarities of the market and the economic situation of the region.
The object of research is the food retail market of the North-West. The subject of this research is the development strategy of a food retailer in the Northwest market.
The result of the work was the development of recommendations on the formation of a strategy for entering the North-West market for a food retailer for 2019-2020. taking into account the peculiarities of the market and the economic situation of the region.
The scientific novelty of the work lies in the development of a methodical recommendation for the formation of a strategy for a grocery retailer to enter the Northwest market. The practical significance of the work lies in the possibility of applying this strategy for the regional expansion of grocery chains.
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